

28.02.2015

## Feuerwehr informiert auf neuer Homepage

Jahreshauptversammlung mit Berichten und Einsatzbilanz – Info über Digitalfunk

**Langenisarhofen.** Auf vielfältige Aktivitäten hat die Feuerwehr Langenisarhofen in ihrer Jahreshauptversammlung am Samstag zurück geblickt. Der Versammlung im Gasthaus Schmatz war ein Gedenkgottesdienst in der Pfarrkirche Kurzenisarhofen vorausgegangen, den Dekan Heinrich Blömecke zelebrierte.

Insgesamt 14 Einsätze verzeichnete der Bericht von Kommandant Christian Zacher. Samt Einsatznachbearbeitung wurden insgesamt 107 Einsatzstunden geleistet. Darüber hinaus hatten eine Reihe von Übungen und Schulungen stattgefunden, die sich zusammen gefasst auf 156 Übungsstunden belaufen, ausgehend von durchschnittlich zwei Stunden pro Übung. Sechs Mitglieder hatten die Prüfung in Technischer Hilfeleistung abgelegt. Teilgenommen wurde zudem an überörtlichen Tagungen und Besichtigungen sowie an Lehrgängen. Für dieses Jahr sind modulare Truppmann-Ausbildungen sowie Gruppenführer- und Sprechfunklehrgänge vorgesehen.

In den Aktiven-Dienst wurden Martin Kröninger, Josef Thannhauser, Kilian Freytag und Carina Stoiber übernommen, ausgeschieden sind Gottfried Kufner, Günther Apfelbeck, Michael Würzingen und Alois Wallner. Aktuell sind damit 60 Aktive in der Feuerwehr Langenisarhofen engagiert, darunter fünf Frauen.

Zacher informierte ferner über Ausrüstungsergänzungen und Renovierungen am Gerätehaus sowie die Beschaffung eines neuen Tragkraftspritzenfahrzeugs. Dazu seien im kleinen Kreis verschiedene Besichtigungen durchgeführt, bewertet und mit der Gemeinde abgestimmt worden. Jetzt gehe es daran, die Ausschreibungsunterlagen zu erstellen. Dazu habe die erste Sitzung mit dem von der Gemeinde beauftragten Ingenieurbüro bereits stattgefunden, teilte der Kommandant mit.

Webmaster Martin Kröninger informierte über die neue Homepage der Feuerwehr, die unter [www.ffw-langenisarhofen.de](http://www.ffw-langenisarhofen.de) abrufbar ist. Die Jugendarbeit stellten die Jugendwarte Florian Leibrecht, Michaela Streicher und Michael Kröninger jun. gemeinsam mit vielen Bildern vor. Derzeit gehören 16 Mitglieder der Jugendfeuerwehr an. Regelmäßige Übungstermine in zweiwöchigem Abstand bereiten auf Prüfungen und Tests vor.

Erfolgreich wurde an der Jugendflamme, an der Bayerischen Jugendleistungsprüfung und am Wissenstest teilgenommen. Insgesamt wurden 28 Abzeichen in verschiedenen Stufen erworben. Geboten wurden aber auch Freizeitaktivitäten wie Grillabend, Kletterpark-Ausflug und Weihnachtsfeier.

### **Wissenstest und Leistungsprüfung**

Anstehende Termine für den Nachwuchs sind der Österreichische Wissenstest am 14. März und die Abnahme der Leistungsprüfung Löschangriff am 9. Mai. Im Mai ist außerdem ein Abend für Neumitglieder geplant. Die Jugendbeauftragten unterstrichen die Unterstützung, die sie in innerhalb der Feuerwehr und darüber hinaus erhalten, und lobten das Engagement der Jugendlichen.

Feuerwehr-Vorsitzender Michael Kröninger gab einen Überblick über die gesellschaftlichen Termine wie Dorffest, Pfingstfestauszug, Fronleichnamsprozession, Geburtstagsbesuche und Teilnahme an dörflichen

Veranstaltungen sowie am Gründungsfest in Tabertshausen. Ebenso wie Kommandant Zacher bedankte er sich bei Vorstandschaft, Mitgliedern, Gemeinde und Helfern für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung der Feuerwehr.

Auch Bürgermeister Hans Jäger bedankte sich für die geleistete und engagierte Arbeit. Oft werde von der Öffentlichkeit kaum wahr genommen wie viele Termine, Übungen und Lehrgänge nötig seien, um im Einsatzfall richtig und schnell helfen zu können. Durch die gute Jugendarbeit würden der notwendige Nachwuchs aufgebaut und den Jugendlichen wichtige gesellschaftliche Werte vorgelebt.

Kreisbrandmeister Xaver Altschäfl informierte über die Einführung zum Digitalfunk und ging auf die Altersgrenze für den aktiven Dienst von 63 Jahren ein. Seitens des Feuerwehrverbandes werde versucht, die Altersgrenze nach oben hin anzupassen.

Besonders begrüßt hatte Kröninger unter anderem die Geistlichen Heinrich Blömecke und Franz Kufner, Ehrenvorsitzenden Willi Anzenberger, Ehrenkommandant Max Hirschböck, Bürgermeister Hans Jäger mit Stellvertreter Rudi Lerndorfer, Kreisbrandmeister Xaver Altschäfl und die Führungskräfte der Feuerwehr Moos.

– tf

URL: [http://www.pnp.de/region\\_und\\_lokal/paid\\_content/landkreis\\_deggendorf/osterhofen/1602951\\_Feuerwehr-informiert-auf-neuer-Homepage.html](http://www.pnp.de/region_und_lokal/paid_content/landkreis_deggendorf/osterhofen/1602951_Feuerwehr-informiert-auf-neuer-Homepage.html)

© 2014 pnp.de